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Q1. SG の経験を振り返って、ご自身が１番成長した！と感じる点  

自分の現在地を受け入れられるようになった点です。 

SG に入社して、営業成績も伸び悩み、AP にもなることができなかったり、悔しい思い、辛か

ったことの方が振り返ると多いです。でも、自分が最後まで S G で活動できたのは、SG に所

属することにしっかりと目的を持っていたからだと思います。営業成績を向上させることはも

ちろん、できないことへの挑戦。これを乗り越えられれば、自分はより成長できるのではない

かと考えられるようになったところが自分自身一番変わることができたところだと思います。

今までは、できないことから避けてきて、現実を見ようとはしなかったけど、これでは、SG

に所属している意味がないし、ここの壁を打ち壊して社会人になるんだという前向きな気持ち

で困難に立ち向かえるようになったことは、今後において自分の中でも成長だし、財産になる

と思います。 
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Q2. 入社してから今までで最も心に残っている、もしくは忘れられない瞬間  

E&I を卒業した時が一番印象に残っています。 

当時、担当トレーナーは別の方だったのですが、本城さんから勤務前日に指導していただい

て、翌日勤務で獲得できたことが自分の中でも嬉しく、また、卒業祝いの連絡を真っ先にして

くれたのも本城さんだったのでめちゃくちゃ嬉しくて感動したことを覚えています。 

Q3. これからの SG に期待するもの  

この価値を全国の人に知ってもらえるように、どんどん大きくなっていくことを期待していま

す！ 

Q4. １番お世話になった方へのメッセージ  

たくさんいます笑 

まず、入社するきっかけ、復職のきっかけとなった西村さんに本当にお世話になりましたと心

から伝えたいです。西村さんがいなかったら、入社していなかったので。 

あとは、結果が出なくてもロープレを見続けてくれた伊藤さんには本当に感謝しています。最

後の最後で何か掴みかけている自分がいるのは伊藤さんとのロープレがあったからです。あ

と、担当マネージャーである川島さん。川島チームには件数が出なくてチーム戦で本当に迷惑

をかけたので全力で謝罪したいです。結果が出なかった僕を川島さんは最後まで見捨てずマネ

ジメントしてくれたので感謝しています。卒業できるきっかけとなるアドバイスをくれた本城

さんや、SG に誘ってくれた丸もそうやし、周りの皆さんにも感謝です。この環境があるのは

社長さんのおかげなので本当に感謝です。 

Q５．後輩にこれだけは伝えておきたい！  

結果が出なくても、こうなりたいという目的を持って、最後まで全力でトライして欲しいで

す！結果が出なかったら辛くて逃げ出したくはなるかもしれないけど、最後まで全力で頑張

る、100％やり切るということがすごくいい経験になると思うし、これからの自分の自信にも

なると思います。せっかくこんなにも恵まれた環境にいるのだから無駄にせず、レベルの高い

みなさんと切磋琢磨して成長し続けてください！ 

 


